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平成２９年第１１回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２９年１１月１３日（月曜日） 

午前１０時００分～午前１０時２９分 

 

２ 場  所  富士見市役所 １階 全員協議会室 

 

３ 出席委員  教育長 山口 武士 

委 員 小野寺 巧 

委 員 簑輪 菊雄 

委 員 大久保 春美 

委 員 五十嵐 洋太 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  委 員 五十嵐 洋太 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 木村久志   鶴瀬公民館長 新井益雄  

教 育 部 長 北田裕一   南畑公民館長 山岸仁史  

副部長兼教育政策課長事務取扱 林 みどり  水谷公民館長 冨塚一資  

生涯学習課長 鳥海謙一  水子貝塚資料館長 加藤秀之  

学校教育課長 辻口幸恵    学校給食センター所長 小泉  肇  

小中学校連携教育推進担当課長 藤谷健二   教育相談室長事務代理 関口循子  

         

７ 傍 聴 者  なし 

 

８ 議題及び議事の大要 

 

日程第一 議事事項 
 議案第３６号 平成２９年度富士見市一般会計補正予算案について 
 〔顛末〕 原案のとおり議決した。 

 
日程第二 報告事項 
（１）富士見市就学援助費支給要綱の改正について 
（２）キッズレスリング体験教室開催状況について 
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その他 

（１）第１５回なんばた青空市場について 
（２）富士見市民大学開設４０周年事業「記念講演会」について 

（３）第３４回水谷文化祭について 
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会議の進行状況 
 

教育長    開会宣言（午前１０時００分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育長    署名委員に五十嵐洋太委員を選任します。 

 

 

日程第一 議事事項 

 議案第３６号 平成２９年度富士見市一般会計補正予算案について 

【説明】 

教育長    教育部長から提案理由をお願いします。 

教育部長   提案理由を説明。 

生涯学習課長 資料に基づき概要を説明。 

【質疑内容概要】 

  教育委員   工事請負業者の選定については、入札を行うのでしょうか。 

  生涯学習課長 入札により業者選定を行います。 

 

教育長   「議案第３６号 平成２９年度富士見市一般会計補正予算案について」

を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育長   「議案第３６号 平成２９年度富士見市一般会計補正予算案について」

は議決されました。 

 

 

日程第二 報告事項 

（１） 富士見市就学援助費支給要綱の改正について 

【説明】 

学校教育課長 資料に基づき概要を説明。 

【質疑内容概要】 

  教育委員   就学援助の対象件数はどれくらいあるのでしょうか。 

  教育長    概ね１００件から１５０件です。 

  教育委員   申請書の提出日について、固定日ではなく「市長の指定する日」と規

定しているのはなぜなのでしょうか。また、以前は３月に支給するこ

とが難しいとされていましたが、なぜ、支給が可能となったのでしょ

うか。 
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  学校教育課長 現状の７月の支給では、新年度の学用品等の準備の後であることや事

前支給を行っている自治体が増えてきていることなどから、検討を重

ねた結果、中学校入学前の支給に至ったものです。固定日にしない理

由につきましては、今後提出日を前倒しにすることも検討しているた

めのです。 

  教育長    補足ですが固定日にした場合、その日が休日又は祝日にあたることが

あります。その年のカレンダーに左右されることから要綱上の規定で

は「市長の指定する日」としています。 

  教育委員   申請以降に市内の中学校に入学しなかった場合や支給後に不認定にな

った場合はどのように取り扱うのでしょうか。 

  学校教育課長 申請時点の審査で事前支給を行いますので、支給後に対象でなくなっ

た場合につきましても返していただくことはありません。また、支給

後に転出した場合につきましては、支給済であることを転出先の自治

体に連絡し、重複しないように対応してまいります。４月以降の転入

者が申請した場合につきましては、認定者への支給は今までどおり７

月になります。 

 

 

（２）キッズレスリング体験教室開催状況について 

【説明】 

生涯学習課長 資料に基づき概要を説明。 

【質疑内容概要】 

  教育委員   ３回目と４回目の対象が小学校１年生から６年生となっていますが、

１年生から３年生が相対的に多いのでしょうか。 

  生涯学習課長 そのとおりでございます。 

  教育委員   レスリングの種目そのものが一般的に中学生や一般の参加が難しいの

でしょうか。 

  生涯学習課長 小さいお子さんにつきましては、いろいろなスポーツに参加されるケ

ースがありますが、中学生につきましては、部活動があるため難しい

のが現状だと思われます。 

  教育委員   クラブ活動というよりは、体と体をぶつけ合うレスリングの特有性か

ら、一定年齢に達すると本当にレスリングをやりたい子どもに限定さ

れるのではないかと思うのですが、そのような状況だと理解してよろ

しいでしょうか。 

  生涯学習課長 中学生の保護者からそのような声もあります。また、年齢が達してか
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らレスリングを始めることが難しいという声もあります。今後はレス

リングマットの活用を含め、大会やイベントで幅広い年齢層に興味を

持っていただけるような取組みが実現できればよいと考えています。 

  教育委員   １回目、３回目、４回目は同じくらいの人数ですが、同じ参加者なの

でしょうか、それとも毎回違う子どもたちが参加しているのでしょう

か。また、レスリングマットはどこが購入したのでしょうか。 

  生涯学習課長 参加者につきましては、約半分は同じで半分は新たな参加者です。ま

た、マットにつきましては、まちづくり寄附金で購入しています。 

 

 

その他 

（１）第１５回なんばた青空市場について 

【説明】 

南畑公民館長 資料に基づき概要を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

（２）富士見市民大学開設４０周年事業「記念講演会」について 

【説明】 

鶴瀬公民館長 資料に基づき概要を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

（３）第３４回水谷文化祭について 

【説明】 

水谷公民館長 資料に基づき概要を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

 

教育長   閉会宣言（午前１０時２９分） 

 


